《IPBA 非公式戦及び公式戦 開催中止のお知らせ》

2020年7月18日

平素より当連盟の諸事業大会に、お力添えを賜り心より御礼申し上げます。

さて、JPBA【コロナに負けるなビリヤード】YouTube ライブ無観客試合「非公式戦(ランキング対象外)」は、当初(東京)7月12日と(大阪)19日に開催を予定しておりましたが、7月に入ってから東京都で新型コロナウィルス感染症の感染が拡大し、6日連続感染者数が100名を超えたことから、(東京)は8月9日(日)、(大阪)は8月23日(日)に延期を予定しておりました。

しかし、7月16日に全国で新型コロナウィルス感染症の感染者数が622名、東京都で286名と 1日の感染者数が過去最多と急拡大した事から、出場選手や試合に携わるスタッフの方々とその ご家族の健康を第一に考え、開催実施を断念せざるを得ない状況となりました。

YouTube ライブでのご観戦を楽しみにしておりました、ファンの方々には大変ご迷惑をお掛け致しますが、何卒ご理解を頂けますようお願い申し上げます。

今後は JPBA【コロナと共存ビリヤード】のイベント企画で、SNS (YouTube など)を通じてファンの方々へ、ビリヤードの楽しさなどをお伝え出来るように環境整備を整えて参ります。

また、9月開催予定の「第 33 回ジャパンオープン」に関しても、新型コロナウィルス感染症の感染が世界で急拡大している事から、外人選手の入国は難しいと予想され、国内においても各選手の上京が難しいことや観客動員数などの制約もあることから、やむを得ず 2020 年のジャパンオープン開催は中止とさせて頂きます。

出場を楽しみにしていた選手の方々や観戦を楽しみにしていたファンの方々、またバックスタッフ、ご協賛企業様には、大変ご迷惑をお掛け致しますが、何卒、ご理解頂けますよう宜しくお願い致します。

※10 月以降の公式戦開催スケジュールについては、追って IPBA HP にてお知らせ致します。

新型コロナウィルス感染症に感染された方の一日も早い回復と、医療従事者の方々へ感謝すると共に、皆様の安全とご健康を祈念申し上げます。

日本プロポケットビリヤード連盟 理事長 斉藤健悟